

english version below



## GOOD EVENT

### goodworks veranstaltet REVES- Jahreskonferenz am 14. April 2016 in Tulln

**Sozialwirtschaft – Regionen und alternative Märkte für ein soziales, nachhaltiges und bürgernahes Europa!**

**REVES – das europäische Netzwerk der Städte und Regionen für die Sozialwirtschaft – erstmals in Österreich**

VertreterInnen von sozialwirtschaftlichen und öffentlichen Einrichtungen aus ganz Europa werden von 13. bis 15. April 2016 am UFT Tulln erwartet. Die Konferenz startet am 13. April um 18h mit einer „Opening Session“ zum Thema CLLD – Community Led Local Development.

Der **Hauptkonferenz-Tag am 14. April** wird um 9h eröffnet. An der Eröffnungsdiskussion nehmen VertreterInnen der europäischen und lokalen Politik, sowie internationale und nationale Stakeholder teil. Der Großteil der Konferenz ist interaktiv geplant, mit Arbeitsgruppen, „Welt-Café“ und good-practice Marktplatz. Denn neben inhaltlichen Diskussionen rund um Themen wie die Sichtbarkeit und Vermarktung von Sozialbetrieben, sozial nachhaltiger öffentlicher Beschaffung, inklusive Arbeitsmärkte (insbesondere für MigrantInnen) u.a. ist ein wichtiges Ziel der Veranstaltung, mit den TeilnehmerInnen Projektmöglichkeiten und konkrete Partnerschaften zu entwickeln.

**Wir laden herzlich zu diesem internationalen Austausch mit hohem Praxiswert ein!**

Am 14. April wird simultan in deutscher, englischer und französischer Sprache übersetzt. Die Teilnahme ist kostenlos!

[Online-Anmeldung](#) bis 30. März 2016.

Weitere Informationen im [Detailprogramm](#)!

[>> mehr zur Veranstaltung](#)

REVES – goodworks KONFERENZ 2016

**Sozialwirtschaft:**  
**Regionen und alternative Märkte für ein soziales, nachhaltiges und bürgernahes Europa!**

Good practice und neue Strategien für inklusive Jobs, soziale öffentliche Beschaffung, frei zugängliches Gesundheitswesen, nachhaltiges regionales Wirtschaften und internationale Zusammenarbeit.

13. April 2016 - Opening  
**14. April 2016 - Konferenz**  
15. April 2016 - GV REVES  
Tulln, Österreich

In Kooperation mit:

UFT TULLN, European Regional Development Fund, SINDAR



# goodworks organizes REVES Annual Conference 2016 from 13th to 15th of April in Tulln

## Social Economy - Regions and alternative markets for a social and sustainable, citizen-driven Europe!

Participants from social economy and public institutions from all over Europe are going to participate in the annual conference of REVES (European Network of Cities and Regions for the Social Economy) from 13th to 15th of April in Tulln. The conference starts with an opening session on the topic of CLLD - Community Led Local Development – on 13th of April in the evening.

**The main-conference is held on 14th of April** with many interactive parts to exchange good practices, to find partnerships and to develop ideas and concepts for international projects. On 15th of April the REVES General Assambley will take place (only for members and invited guests!). Touristic programme on 16th and 17th of April.

The conference is translated in English, German and French.

Please register online until 30.03.2016 >> [Online-Registration](#)

More details you find in the [programme \(eng\)](#)



The poster for the REVES Annual Conference 2016 features a green and white color scheme. At the top, it lists logos for REVES, B|I|E|N|E, and goodworks. The main title is 'REVES ANNUAL CONFERENCE' followed by the subtitle 'Social Economy: Regions & alternative markets for a social and sustainable, citizen-driven Europe!'. Below this, it states 'Good practice and new strategies for inclusive jobs, social public procurement, health services, sustainable regional economic activity and international cooperation.' The dates '13<sup>th</sup> - 15<sup>th</sup> April 2016' and location 'Tulln, Austria' are prominently displayed. A photograph shows a large audience seated in a conference room, facing a stage. At the bottom, it says 'in cooperation with:' followed by logos for the Government of Lower Austria, the University of Applied Sciences, and SINDAR.

---

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) abbestellen.

### goodworks Innovation Agency EWIV

Hauptstraße 4/9

3153 Eschenau

Tel: +43 (0) 664 538 93 77

E-Mail: [service@goodworks.social](mailto:service@goodworks.social)

[www.goodworks.social](http://www.goodworks.social)